

Jahresbericht 2016 der Abteilung LEICHTATHLETIK

Viele neue Gesichter konnten wir im abgelaufenen Jahr in den drei Sparten der Abteilung Leichtathletik begrüßen, was dem Einsatz und fachlichen Kenntnissen der Betreuer zu verdanken ist. Josef Bub und Martina Schleicher haben über die Sommermonate die Absolventen des Sportabzeichens begleitet und hilfreiche Unterstützung gegeben. Katja Spörer kann durch ihre sportliche Ausbildung den Kindern der Leichtathletikgruppe viel Unterstützung bieten und fachliche Tipps mit auf den Weg geben. Auch Herbert Hahl und Peter Weigel bringen ihre Erfahrungen im Lauftreff gerne mit ein.

Lauftreff Poppenhausen:

Über regen Zulauf konnte sich der Lauftreff im vergangenen Jahr freuen. Insbesondere die Gruppe der Frauen und Mädchen wurde durch neue Teilnehmer gestärkt. Dies war der persönlichen Ansprache von Laufinteressierten und dem gemeinsamen Aufwärmen (Lauf ABC) zu verdanken. So bildeten sich Dienstags zwei bis drei Gruppen, je nach Leistungsstand der Teilnehmer. Über die Wintermonate werden wir versuchen die Kondition durch gemeinsame Lauftrefftermine Samstags-Nachmittags und durch das wöchentliche Angebot eines Stirnlampenlaufens zu erhalten. Die Rhönsupercup-Veranstaltungen wurden auch im vergangenen Jahr regelmäßig durch unsere Teilnehmer besucht. Die besten 7 Läufe jedes Teilnehmers kommen in die Gesamtwertung des RSC. Durch tolle Leistungen haben die Läufer/Läuferinnen des Lauftreffs drei erste Plätze, einen zweiten Platz und einen dritten Platz in der Gesamtwertung erreicht.

Cedric Hahl	1 Platz SJS-Cup MJ 16	Katharina Mehler	3 Platz RSC WHK
Anne Szymiczek	1 Platz SJS-Cup WJ U18	Jutta Petryk	2 Platz RSC W50
		Monika Müller	1 Platz RSC W55

4 Marathons (42 Km) wurden von Läufern des TSV im Jahr 2016 absolviert:

BMW Marathon Berlin	Hans Gerhardt und Bernd Quell
Hamburg Marathon	Bernd Quell
Freiburg Marathon	Hans Gerhardt
Frankfurt Marathon	Jutta Petryk und Monika Müller

Weitere besuchte Läufe mit allen Ergebnissen sind auf www.tsv-poppenhausen.de zu finden.

Rhön-Panoramalauf 2016

Gut angenommen wurden unsere angebotenen Strecken über 2,5 Km, 4,5 Km, 11 Km und die Walking-Strecke über ca. 9 Km. 343 Starter + 23 Bambini-Läufer bedeuteten eine Steigerung gegenüber dem Jahr 2015. Auch in diesem Jahr konnten wir diese große, überregionale Veranstaltung dank vieler fleißiger Helfer reibungslos über die Bühne bringen und der Vereinskasse einen ordentlichen Gewinn beschere. Im kommenden Jahr wird diese Laufveranstaltung zum 30. Mal in Poppenhausen ausgerichtet. Darüber dürfen wir schon ein wenig stolz sein.

Der Lauftreffabschluss fand am 12.11.2016 statt mit einer Wanderung im Sinnatal von Mottgers nach Jossa und anschließendem gemütlichen Zusammensein im Landgasthof zum Jossgrund.

Poppenhausen, 29.10.2016

Peter Weigel – Abteilungsleiter Leichtathletik